



Evaluación

NOMBRE:

CURSO:

FECHA:

1. ¿Los cristianos añaden una motivación fundamental a la solidaridad que debe existir entre los hombres. ¿De qué motivación se trata?
2. Señala las respuestas correctas:
 - Jesús ha enseñado a amar...
 - a) Hasta entregar la vida.
 - b) Sobre todo a los más pobres, débiles y marginados.
 - c) Demostrando que el amor es más fuerte que el sufrimiento y la muerte.
 - d) Las tres respuestas anteriores son correctas.
3. Señala si estas frases son verdaderas o falsas:
 - a) El voluntariado tiene un carácter remunerado.
 - b) El voluntariado tiene un carácter altruista.
 - c) El voluntariado nace de la insensibilidad ante el dolor ajeno.
 - d) El voluntariado contribuye a la justicia social.
4. Señala las frases falsas:
 - a) El encuentro de los voluntarios con las personas a las que acompañan es una experiencia interpersonal.
 - b) Con frecuencia ocurre que quien da recibe más de lo que piensa.
 - c) Para ser voluntario hay que trabajar duro, pero no denunciar las injusticias.
 - d) La acción voluntaria debe diferenciarse de los programas de intervención social y desvincularse de los profesionales y de las administraciones públicas.
5. Completa la siguiente frase:
 - En cuanto acción, la solidaridad implica identificación con los problemas, programación y organización de servicios, y...
6. Señala la respuesta correcta:
 - a) Los cristianos defienden unos derechos personales y sociales.
 - b) Los cristianos solo pueden defender unos derechos personales.
 - c) Los cristianos defienden los derechos sociales pero no los Derechos Humanos.
 - d) Todas las respuestas anteriores son incorrectas.
7. Señala cuál es la respuesta adecuada.
 - Los cristianos reconocen la autonomía de lo político, esto significa que...
 - a) La confesionalidad es una forma adecuada de respeto a la autonomía de lo político.
 - b) Lo político tiene carácter secular y se rige por sus propios dinamismos.
 - c) La aconfesionalidad es una forma inadecuada de respeto a la autonomía de lo político.
 - d) El cristianismo no asume el pluralismo de opciones políticas.
8. Indica dos formas de participación política.
9. Indica algún criterio fundamental que debe tener en cuenta un cristiano en la actuación política.
10. El principio de independencia entre la Iglesia y la comunidad política quiere decir que...
 - a) La Iglesia ha de colaborar con la sociedad política.
 - b) La sociedad debe garantizar la libertad religiosa.
 - c) Las administraciones públicas tienen sus propios fines no dependientes de la Iglesia.
 - d) La Iglesia depende de una opción política.